

Große Sprünge bei Grashüpfern

Tannenzapfen statt Handy: Die Grashüpfer bieten seit sieben Jahren naturnahe Betreuung für Kinder an. Sie laden nun am Donnerstag, 29. November, zum Tag der offenen Tür.



Im Einklang mit der Natur werden die Grashüpfer-Kinder betreut.

Bild: SW/GRASHÜPFER

MITTERSILL (bri). Auf und rund um den Grashüpfer-Platz beim Mittersiller Bürgerwald steht seit nunmehr sieben Jahren eine naturnahe Kinderbetreuung im Mittelpunkt. Leiterin Heidi Jaros und ihre beiden Mitstreiterinnen Pia Herr und Elisabeth Rontag kümmern sich an Schultagen jeweils am Nachmittag um das Wohl ihrer Schützlinge im Alter von sechs

bis zwölf Jahren. Sie holen die Kinder nach Unterrichtschluss von der Schule ab und machen dort mit ihnen die Hausaufgaben. Nach einem gesunden Mittagmahl geht es bei fast jedem Wetter zum Grashüpfer-Platz. Hier wird der

ganze Wald zum großen Abenteuerspielplatz. Des Weiteren gibt es gemeinsame Aktivitäten wie Stangenbrot-Backen am Lagerfeuer, Märchenstunden usw. Ein eigenes Bild können sich Eltern und Kinder (auch aus den Mittersiller Nachbar-

gemeinden), am Donnerstag, 29. November, machen. Dann gibt es beim Grashüpfer-Platz von 14.30 bis 16.30 Uhr einen Tag der offenen Tür.

Informationen gibt es auch direkt bei Heidi Jaros unter der Nummer: 0650/6141355



BERGER

Einrichtung | Handwerk | Textildesign | Boden



Wohnen mit Marilyn . . .



Die neuen Stilelemente des zeitgemäßen Wohnens:

- Bilder von Marilyn Monroe!
- Großmutter's Ohrensessel neu interpretiert!
- Neue Kommoden als Eyecatcher!
- Stehlampen schaffen einzigartige Atmosphäre!
- Der Vorhang als Dekoration!

. . . und Einrichten mit Bruno Berger!

Bruno Berger Ges.m.b.H. | office@brunoberger.at | brunoberger.at
5730 Mittersill | Gerlosstraße 7 | Telefon +43 (0) 65 62 / 47 47 | Telefax +43 (0) 65 62 / 47 46



brunoberger.at